

Profesor, don Luis A. Puga Rojas, a quien catedráticos, profesores y alumnos de Historia y Geografía ofrecieron una manifestación de despedida el 13 de Septiembre último.

## ACTIVIDADES DEL CENTRO DE ESTUDIANTES DE HISTORIA Y GEOGRAFIA

El Centro de Estudiantes de Historia y Geografía renovó su Directiva, según disposición de sus reglamentos, en Noviembre del pasado año, para el período correspondiente a 1946.

El Directorio actual es el siguiente: Presidente: Julio Molina Müller; Secretario: Liliana Cabezas; Delegados de cursos: Lionel Calcagni, Liliana Cabezas, Ascencio Ronda (por renuncia del titular Fernando Ortiz), Guilermo González y Raúl González Mella.

Entre las actividades del Centro es necesario destacar las que se refieren a la representación del alumnado frente a la Dirección de la Escuela y la Facultad de Filosofía y Educación, en lo referente a la determinación, esclarecimiento y solución de problemas concretos tocantes a planes y programas de estudio. El 31 de Agosto se publicaron dos extensos decretos fijando diversos aspectos del funcionamiento del Instituto Pedagógico, planes de estudio de las Asignaturas, ciclos, pruebas, exámenes de licenciatura.

ra, memorias, etc., quedando aún pendientes algunos problemas como los de la determinación de la calidad de optativos u obligatorios de algunos ramos y la entrega de los programas de cátedras por algunos profesores, situación reglamentaria que tanto preocupa a los alumnos, pero que felizmente va siendo paulatinamente solucionada.

El 13 de Septiembre se ofreció en cooperación con el vasto gremio de los Profesores de Historia y Geografía del país una gran manifestación de despedida al querido maestro don Luis A. Puga, de la que informamos ampliamente en crónicas especiales. En ella estuvieron muy numerosamente representados los estudiantes de nuestra Asignatura, participando un orador en el ofrecimiento de la manifestación. En el aspecto organizativo de la misma cupo una activa labor al Presidente y a la señorita Liliana Cabezas, Secretaria del Centro.

El Presidente ha representado a la Asignatura en el Centro de Pedagogía, llevando la opinión y la voz de los compañeros frente a los diversos problemas de estudio y de vida social estudiantil que se han ido planteando.

Entre estas actividades, vale destacar la aprobación del plan de festividades de despedida a los Quintos Años, fijado para el 31 de Octubre, con la realización de diversos números deportivos, artísticos y sociales; discernimiento de un premio de estímulo al mejor estudiante en cada Asignatura y elección de compañera del Instituto Pedagógico. La Asignatura presentó a esta justa de simpatía a la Srta. Elena Mardesic, del Primer Año.

La aparición del presente número de la Revista CLIO ha constituído,

también, materia de especial atención por parte del Centro.